



DICCIONARIO ESPAÑOL

Ana Rosa Jaragua

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Ana Rosa Jaragua ha contribuido al diccionario con 19 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

acajarotado

Acajarotado significa lerdo, torpe, lento en su reacción

amorfos

Amorfos significa que algo o alguien no tiene vida, que está inerte o falta de vitalidad. Su significado real es 'sin forma'.

anglovizcaíno

Anglovizcaíno es un gentilicio que significa mezcla de inglés y vizcaíno. Vizcaíno es la persona nacida en una de las tres provincias del País Vasco, Vizcaya o Bizkaia, en la lengua de los vascos, el euskera. La capital de Vizcaya es Bilbao o Bilbo, en euskera.

Está situada al norte de España. País Vasco en euskera se dice Euskadi.

anti-ue

Anti UE se llama a las personas que están en contra de la Unión Europea como grupo común, como los ultraderechistas.

caido del catre

Qué se cayó de la cama. Catre significa cama. Figuradamente podría significar ingenuo que se acaba de dar cuenta de algo

clase business

Clase business es lo referente a clase preferencial en los transportes como, por ejemplo, el avión o el tren. Estos pasajes son bastante más caros que la llamada clase turista y tiene mejores servicios, como el tipo de asiento, que es mucho más cómodo

dega la bulla

Está mal escrito. Lo correcto es "deja la bulla". Significa en lenguaje callejero, deja el ruido.

encuchimizados

escuchimizado o escuchimizada es una persona enclenque, con muy poca masa corporal. Ser humano condumido o mermado

esmorrarse

En sentido coloquial esmorrarse significa darse un golpe con la boca en el suelo.

Darse con el morro en el suelo. Algunos sinónimos , palabras o expresiones similares pueden ser escoñarse, darse una hostia, golpearse con los dientes

fiderismo

Fiderismo: el placer de dar de comer a otro y ser alimentado. Son personas que adoran ser gordos y a los obesos

gretofobia

gretafobia ve en la adolescente sueca, en el mejor de los casos, a una idiota útil, a alguien que no sabe lo que dice, a un instrumento de Soros o Rockefeller, cuando no a una "zombie". Algunos sinónimos , palabras o expresiones

similares pueden ser luchador anónimo

hamletiana

Relativo a Hamlet, el protagonista de la obra literaria de Shakespeare. Ser o no ser. Alguien que duda

héroes sin capa

Héroes sin capa significa en el lenguaje del pueblo a aquellos héroes que lo son de verdad. Mujeres y hombres que sacrifican su vida en pro de los demás y que son anónimos, no como Superman o SpiderMan. Mujeres y hombres que luchan a diario por sobrevivir.

justicia meridiana

Justicia meridiana se dice popular te cuando es una justicia relativa, que le falta un poco para ser verdadera.

lesbofóbico, ca

Las personas lesbofóbicas son las que rechazan y odian a las lesbianas, homosexuales del sexo femenino. Algunos sinónimos , palabras o expresiones similares pueden ser homofóbico, sería el que no admite a los gays está esta palabra no tiene sinónimo

oxigenante

Oxigenante es una palabra derivada de oxígeno (O2).

Se dice que es oxigenante cuando algo aporta oxígeno.

pintxo

Pintxos es un aperitivo, comida, que se coloca con un palillo para poder cogerlo mejor. Un pincho es un palillo de dientes. Se escribe con TX, haciendo referencia a la lengua de los vascos, el euskera, el País Vasco o Euskadi. Es en esa zona de España donde mejor se hacen esos pintxos ,curiosos y de fama mundial

propalestina

Propalestina, que es partidario de la causa Palestina, en contra de los territorios ocupados por Israel

requeteconocida

Requeteconocida quiere decir que es muy muy conocida. Este prefijo requete supone un superlativo